
 
An die 
Präsidentin des Nationalrates 
Doris Bures 
Parlament 
1017 Wien  

Wien, am 15. Februar 2017 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Doppler und weitere Abgeordnete haben am 15. Dezember 2016 

unter der Nr. 11242/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Charterflüge 

gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 4:  
 Wie viele Dienstreisen absolvierten Sie seit Beginn dieser GP. mittels eines Charterfluges? 

(aufgegliedert nach Dienstreisen, Monaten, Start- bzw. Zielflughafen) 
 Wie hoch waren die jeweiligen Kosten? 
 Wäre ein alternatives Verkehrsmittel wählbar gewesen? 
 Wenn ja, warum wurde dieses nicht gewählt? 

  

Seit meinem Amtsantritt am 18. Mai 2016 habe ich keine Dienstreisen mittels Charterflügen absol-

viert.   

 

Mag. Jörg Leichtfried 
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